

Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Bersihkan Parit Antisipasi Banjir

M Ali Akbar - SULBAR.XPRESS.CO.ID

Sep 30, 2024 - 14:40



Mamuju – Babinsa Koramil 1418-04/Budong-Budong, Praka Muh. Sila, bersama masyarakat Desa Salugatta, Kecamatan Budong-Budong, Kabupaten Mamuju Tengah, melaksanakan karya bakti pembersihan parit saluran air sepanjang 100 meter. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya bencana banjir serta menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, terbebas dari wabah penyakit di wilayah Kodim 1418/Mamuju. Senin (30/9/2024).

Dalam kegiatan yang penuh semangat gotong royong ini, Praka Muh. Sila mengajak masyarakat setempat untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar. “Pembersihan parit ini sangat penting, terutama menjelang musim hujan. Saluran air yang bersih akan mengurangi risiko banjir dan menghindarkan kita dari penyakit yang disebabkan oleh air tergenang,” ujar Praka Muh. Sila.

Selain itu, karya bakti ini juga mendapat dukungan penuh dari pemerintah desa dan tokoh masyarakat yang ikut serta dalam pembersihan. Warga Desa Salugatta pun menyambut baik kehadiran Babinsa yang selalu hadir dan aktif dalam berbagai kegiatan sosial kemasyarakatan. Salah seorang warga, Bapak Rahman, mengungkapkan rasa terima kasihnya, “Kami sangat terbantu dengan keterlibatan Babinsa. Kehadiran mereka memotivasi kami untuk terus menjaga kebersihan lingkungan.”

Karya bakti ini merupakan bagian dari komitmen Kodim 1418/Mamuju dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayahnya. Komandan Kodim 1418/Mamuju, Letkol Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya atas inisiatif Babinsa dan warga Desa Salugatta. “Kegiatan seperti ini sangat penting untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan. Dengan bergotong royong, kita bisa meminimalisir dampak bencana dan menciptakan lingkungan yang lebih sehat,” tegasnya.

Dengan keberhasilan kegiatan pembersihan parit ini, masyarakat Desa Salugatta diharapkan akan lebih siap dalam menghadapi potensi bencana banjir serta terhindar dari berbagai penyakit yang sering kali muncul akibat kondisi lingkungan yang tidak bersih.